

**88. SANCHEZ ASIAIN;
cuarenta y cinco años,
banquero,
casado, cinco hijos,
natural de Baracaldo
(Vizcaya).**

Será sin duda por uno de esos azares de la vida, uno de los pocos hombres nacido en las inmediaciones de la ría bilbaína que ha llegado muy arriba desde muy abajo, sin haber pasado por esa dorada cuna de Neguri. Por su prestigio y por su rectilínea trayectoria profesional hay quien le ve el día de mañana como un posible ocupante de un sillón ministerial del ramo. Es doctor en Ciencias Económicas y catedrático de Derecho Fiscal en la Facultad de Ciencias Económicas de Bilbao. Ha publicado «Impuestos directos versus impuestos indirectos» y es asiduo colaborador del Boletín de Estudios Económicos de la Universidad de Deusto. Ha desempeñado los cargos de secretario general técnico del Ministerio de Industria, director del Servicio de Estudios del Banco de Bilbao y posteriormente director general adjunto y director general del mismo Banco. Ahora mismo es el presidente del Banco de Bilbao. ¿Cuál será su próximo cargo?